

Penyusun : Ni Wayan Ika Riastuti, S.Pd.

Sekolah : SMP N Satap 2 Sukasada

Surel Penyusun : 201502303295@guruku.id

Jenjang/Kelas : SMP/VIII

Topik : Teks Eksposisi

Pertemuan 2

LEMBAR KERJA PESERTA DIDIK (LKPD)

Satuan Pendidikan : SMP N Satap 2 Sukasada

Mata Pelajaran : Bahasa Indonesia

Kelas/Semester : VIII/Ganjil

Materi Pokok :Teks Eksposisi

Alokasi Waktu : 30 Menit

Kompetensi Dasar : 3.6 Menelaah isi dan struktur teks eksposisi (berupa artikel ilmiah populer dari koran/majalah) yang diperdengarkan atau dibaca.

Indikator : 3.6.2 Menganalisis isi teks eksposisi.

Petunjuk Kegiatan:

- Peserta didik membuka bahan ajar yang dipersiapkan oleh guru melalui google classroom atau WAG untuk peserta didik yang mengikuti pembelajaran daring dan berupa print out untuk peserta didik yang mengikuti pembelajaran luring.
- Peserta didik melaporkan hasil pada buku tugas. Bentuk laporan cukup jawaban dari pertanyaan-pertanyaan yang disediakan.
- Tulis Laporan LKPD dengan mengisi identitas seperti nama, nomor absen, dan kelas pada LKPD.
- Hasil pekerjaan bisa berupa file word atau hasil pekerjaan yang berupa tulisan tangan kemudian difoto.
- Ubah file dalam bentuk word atau jpg menjadi PDF.
- Kirimkan PDF tersebut ke google classroom dengan format penamaan nomor absen_nama lengkap_kelas (contoh: 1_Ni Luh Meisya Dewi_VIII C)

- Peserta didik yang mengikuti pembelajaran luring mengumpulkan hasil mengerjakan LKPD pada waktu yang sudah disepakati.

Nama :

Kelas :

No Absen :

Setelah mempelajari materi mengenai pengertian teks eksposisi dan unsur-unsur teks eksposisi, menganalisis isi yang terdapat pada teks eksposisi di bawah ini!

Bacalah Teks Eksposisi berikut ini!

Olah Raga dapat Menjaga Kesehatan Tubuh

Tesis

Olah raga memiliki khasiat yang sangat banyak buat kesehatan badan manusia. Dengan seringnya melaksanakan olah raga, badan hendak lebih fresh serta pula fit kembali. Berbeda dengan seorang yang tidak sempat melaksanakan olah raga.

Tetapi, terdapat sebagian perihal berarti yang wajib dicermati seorang kala berolah raga. Misalnya saja mencermati apakah jantungnya dapat diajak berolah raga ataupun tidak. Sebab tidak dapat dipungkiri kalau seorang yang mempunyai riwayat penyakit jantung, hingga dia hendak rentan bila melaksanakan kegiatan olah raga, seperti halnya tipe olah raga yang berat. Maka dari itu, untuk tiap orang buat mencermati perihal ini secara lebih, supaya aktivitas olah raga yang awal mulanya mau menyehatkan badan malah membahayakan badannya.

Argumentasi

Olah raga merupakan aktivitas yang lumayan mengasyikkan untuk dilakukan. Terdapat banyak tipe serta berbagai olah raga yang dapat dijadikan bagaikan opsi. Misalnya saja lari, renang, push up, sit up serta masih banyak lagi tipe olah raga yang lain. Di samping bagaikan kegiatan yang mengasyikkan, nyatanya olah raga pula membagikan khasiat yang sangat kaya buat kesehatan badan.

Dengan melaksanakan olah raga, hingga badan hendak jadi fresh serta fit kembali. Tidak hanya itu, dengan berolah raga atmosfer hati seorang pula hendak jadi lebih bahagia sebab dengan olah raga beban berat seorang hendak jadi lepas. Tidak hanya itu, olah raga nyatanya dapat meningkatkan metabolisme badan. meningkatnya metabolisme badan dapat menghindarkan seorang dari yang namanya penyakit kognitif semacam penyusutan sistem kerja otak serta pikun.

Olah raga pula amat diajarkan buat Anda yang kebetulan mempunyai penyakit tekanan darah besar. Tekanan darah besar dapat menimbulkan terbentuknya penyempitan pembuluh darah, sehingga itu menimbulkan aliran darah seorang jadi tidak mudah. Bila pengidap tekanan darah tinggi ini melaksanakan kegiatan olah raga secara tertib. Hingga itu hendak bisa menolong melancarkan aliran darah di dalam badan seorang. Sehingga tidak menutup kemungkinan tubuh akan dapat menjadi lebih sehat serta fit.

Kesehatan jantung juga pula hendak terus menjadi terpelihara bila seorang gemar melaksanakan olah raga. Tetapi, terdapat perihal yang wajib digarisbawahi dalam perihal ini. Ialah Anda wajib mencermati terlebih dulu apakah jantung Anda kokoh buat melaksanakan kegiatan olah raga atukah tidak. Sebab seorang yang kebetulan memiliki penyakit jantung mungkin dia tidak hendak dapat kokoh buat melaksanakan kegiatan lari, renang serta sebagian kegiatan berat yang lain.

Penegasan Ulang

Olah raga memanglah mempunyai khasiat yang sangat banyak buat kesehatan badan. Mulai dari menjadikan mood seorang terus menjadi bertambah, menghindarkan seorang dari bermacam- macam penyakit yang melanda, sampai dapat meningkatkan metabolisme dalam badan manusia. Tidak cuma itu, olah raga nyatanya dapat juga menolong melancarkan peredaran darah dalam badan seorang serta masih banyak lagi yang lain.

Sekalipun mempunyai lumayan banyak khasiat buat badan seorang, tetapi tidak tidak sering ditemukan seorang yang berolah raga hendak namun berakhir di ranjang rumah sakit sebab dia tidak dapat menguasai keadaan badannya sendiri. Oleh karenanya, saat sebelum melaksanakan olah raga, hendaknya yakinkan keadaan badan wajar serta sehat sehingga sanggup melaksanakan bermacam olah raga yang menghabiskan tenaga.

Sumber: <https://www.cryptowi.com/contoh-teks-eksposisi/>

1. Tuliskan gagasan pokok masing-masing paragraf dan tuliskan isi teks eksposisi tersebut!

Paragraf	Gagasan Pokok
Paragraf 1	
Paragraf 2	
Paragraf 3	
Paragraf 4	
Paragraf 5	
Paragraf 6	
Paragraf 7	
Pagagraf 8	

2. Tuliskanlah isi teks eksposisi dengan merangkai gagasan pokok dalam bentuk paragraf.

Isi teks eksposisi :